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INFORMACIÓN OFTALMOLÓGICA

UNA sala llena de gente, más de dos ho-
ras hablando de un tema que interesó a 
todos y que, a pesar de ser planteado 

de manera clara y exhaustiva por todos los po-
nentes, generó una serie de preguntas prácti-
cas y debate entre los asistentes. Hasta hubo 
que tomar la decisión de dejar algunas de esas 
dudas para la próxima reunión de Sevilla, en 
la SEO.

Y os vamos a hablar de ello: en la reunión de 
Sevilla el tema va a ser el mismo, los ponentes 
van a cambiar algo, pero lo más importante es 
que, además del hecho de poder asistir a esta 
mesa redonda, vais a poder presentar casos 
clínicos o revisiones, o publicaciones vuestras 
relacionadas con la Contactología. Y habrá 
premios: 2 premios con certificado y con dine-
ro para que la gente joven pueda verse como 
parte de este cambio que se está produciendo 
en la Oftalmología, del cambio en el que las 
lentes de contacto vuelven a ser un compañe-
ro principal en nuestro día a día. Recuperamos 
el premio Salado Marín; en la web (secontactologia.com) están las bases 
de los premios y la forma de presentar las comunicaciones.

Hay más sorpresas para esa reunión: vamos a hacer un homenaje a 
alguien que se lo merece, al Profesor Durán de la Colina, que siempre ha 
estado apoyando a la sociedad oftalmológica y a las lentes de contacto 
en especial.

UN GIRO DE 180 GRADOS

Pero volvemos a la reunión de este año de la Sociedad Española de 
Contactología (SEC) en Málaga, en el entorno del Congreso SECOIR. Fue 
más que un éxito rotundo, fue un claro giro de 180 grados en torno a la 
manera de hacer cosas y, sobre todo, respecto del interés que generó en 
toda la comunidad oftalmológica española. Las lentes de contacto son 
algo que los oftalmólogos deben de conocer, de manejar, y hemos visto 
que ese mensaje ya hay mucha gente que lo tiene claro.

El tema eran las lentes de contacto para el control de la miopía, pero 
lo que hicimos fue primero plantear las bases de la miopía y el problema 

de futuro que ésta plantea (Dr. García-Teillard), 
generar luego una idea de conjunto sobre las 
posibles acciones a realizar (Dr. S. García-Del-
pech), para más tarde establecer en profundi-
dad las estrategias de control de la miopía con 
lentes de contacto, basándose en la evidencia 
y en la práctica; así, el Dr. Manuel Parafita nos 
detalló todos los aspectos de la ortoqueratolo-
gía y el Dr. Javier Hurtado las de las lentes de 
contacto blandas, especialmente las MiSight® 
1 day, con las que él trabaja en su día a día. 
No podíamos quedarnos sin la relación entre el 
control de la miopía previo a la cirugía refractiva 
y este tema fue desarrollado por la Dra. María 
Gessa. Para finalizar creamos un debate res-
pecto de un análisis crítico sobre los métodos 
actuales de control de la miopía en el que la 
Dra. S. García Garzón y el Dr. Antonio Sánchez, 
a modo de controversia, defendieron y ataca-
ron los diversos métodos, siempre apoyándose 
en los datos publicados.

Y no se terminó aquí, a lo largo del Congreso 
todos nosotros recibimos inputs positivos de la reunión, preguntas sobre 
temas que querían el resto de oftalmólogos saber respecto del control de 
crecimiento de la miopía, cómo aplicar en la práctica los tratamientos que 
ya existen a sus pacientes, sugerencias de nuevos temas para próximas 
reuniones,…; fue un congreso, el de la SECOIR, en el que la SEC estuvo 
más presente que nunca.

Por eso, hemos de dar las gracias a todos vosotros por estar pendientes 
de la SEC y hacer posible este cambio; al presidente de la SECOIR, el Dr. 
Mendicute, socio desde hace más de 30 años de la SEC, por la inestima-
ble ayuda que nos ha brindado en todo momento y por haber entendido 
el mensaje de que hemos de difundir entre nuestros compañeros que la 
Contactología es médica. A los laboratorios Horus y Visufarma, que nos 
han apoyado también en esta reunión, y fundamentalmente a Cooper Visión 
Ibérica, que desde su línea de MiSight® 1 day, ha decidido acompañar a los 
oftalmólogos a lo largo de este nuevo camino que nos queda por recorrer.

Heráclito decía que todo está en constante cambio, que nadie puede 
pasar dos veces por el mismo río, porque el río cambia y tú también. La 
Contactología en España está cambiando, acompáñanos, únete a la SEC, 
déjate informar y cambia con nosotros.

Tras el éxito de su participación en el 38 Congreso de la SECOIR, la SEC pretende sorprender con su presencia
en el Congreso de la SEO de Sevilla

«Nadie puede pasar dos veces por el mismo río». Y así es: 
¡se produjo el cambio!

La Sociedad Española de Contactología (SEC) tuvo su espacio en el marco del 38 Congreso de la SECOIR, celebrado en 
Málaga, en una convocatoria que fue todo un éxito por el interés suscitado, el atractivo temático desarrollado y el notable 
intercambio de experiencias profesionales que supuso. Ha dejado la puerta abierta para lo que se está preparando cara al 

Congreso de la SEO de Sevilla. Entre otros focos de atracción científica, habrá varias sorpresas.

Dr. Salvador García-Delpech 
Presidente de la SEC (Sociedad Española de Contactología)

EN LA SEC, NOS IMPORTAS, Y MUCHO
¿Quieres hacerte socio? Puedes hacerlo a través de:
https://secontactologia.com/formulario-de-alta-nuevo-socio/

¿Deseas presentar trabajos o casos clínicos en la reunión de 
la Sociedad en Sevilla? Puedes hacerlo a través de la web:
https://secontactologia.com/contacto/

¿Y participar en el concurso y Premio Salado Marín? Puedes 
hacerlo a través de la web:
https://secontactologia.com/contacto/


